
 

ASSEMBLEE GENERALE 

Mercredi 7 novembre 2018 – 20h00 buvette de Robert Hainard 
 

Présents : Frédérique Berger Jan, Serge Rod, Monica Consoli, Didier Gerosa, Pascal 
Pierdomenico, Nathalie Landenbergue, Saray Kuhn, Eléonore Barrena, Vanina Pittier-
Broillet, Catherine Graf, Lyn Sheeran 

 

Excusés: Melody Landenbergue, David Landenbergue, William Gerosa, Sylvie Roulier, Schoning 
Manon, Fabienne Regad, Catherine GRAF, Schorer Yolande, Claire Tiedra, Jerome 
Berthoud, Genequand 

 
1. Lecture du PV de l’Assemblée générale 2017 

 
Lecture du PV par le Président, il est approuvé à l’unanimité. 
 

2. Rapport du Président 
 
Le Président annonce la 20ème AG du comité. 
 
Il accueille Eléonore en tant que nouvelle monitrice et Leila en tant qu’aide monitrice de l’aqua 
baby.  
 
Le bilan des inscriptions relève une longue liste d’attente chez les petits et une diminution du 
nombre de nageurs chez les grands. Le nombre des membres a un peu diminué. 
 
Le comité va réfléchir sur un moyen d’améliorer la grille horaire en proposant plus de cours 
pour les petits. Le président explique que notre demande à la mairie d’ouvrir des cours le 
samedi matin a été refusée. Par ailleurs, le comité réfléchira pour laisser une pause de 5 
minutes entre chaque cours. 
 
Cette saison, les élèves passeront leur test mi-mai et ils passeront le test pour lequel ils sont 
prêts. Les élèves qui auront obtenu l’écrevisse et l’hippocampe recevront toutefois les deux 
tests. 
 
Le calendrier de fin de saison sera modifié, il est prévu d’anticiper les inscriptions pour 
pouvoir organiser la grille horaire à l’avance. Pour des raisons organisationnelles 
(engagement des moniteurs, inscription des nouveaux membres), les cours commenceront 
probablement une semaine plus tard soit à la mi-septembre. 
 
Après discussion le comité a décidé de ne pas augmenter les tarifs des cours. Le site coûte 
assez cher et il est prévu que le comité demande un forfait pour essayer de limiter les frais. 
 
Le comité souhaite également réactualiser les statuts qui sont assez anciens. 



 
Le Bernex natation a engagé une nouvelle monitrice d’aquagym, Mme Olga Abgrall-Kozlova. 
Les clientes du mercredi ont fait part de leur satisfaction quant aux cours dispensés par 
rapport à l’année passée avec l’ancienne monitrice. 
 
Le Bernex natation entretien de bons contacts avec la mairie qui met à disposition la piscine 
gratuitement.  
 
Le président remercie chaleureusement les moniteurs, le comité et les vérificateurs des 
comptes et le trésorier pour leur travail. 
 

3. Rapport du Trésorier 
 
Le trésorier annonce une perte de CHF 7'925.-. Les frais engagés pour le site internet restent 
élevés et de nouveaux tests en plus des anciens tests ont été achetés. 
 
Le capital-fortune est à ce jour de CHF 92'634,-.. 
 
La caisse a été bien tenue par les moniteurs, le trésorier les en remercie. 
 

4. Rapport des vérificateurs de comptes 
 
Lecture est faite par M. Rod qui décharge le trésorier pour les comptes au 31.08.18 et le 
remercie pour le travail accompli. 
 
M. Rod et M. Thomi sont réélus comme vérificateurs des comptes pour les deux prochaines 
années. 
 
 

5. Discussion et approbation des différents rapports 
 
Les différents rapports sont approuvés en bloc. 
 

6. Divers et propositions individuelles 

Les moniteurs souhaitent renouveler le matériel. Le trésorier demande que le budget soit 
envoyé pour validation au comité. La facture ou le ticket pourra lui être envoyé à la fin du 
mois.  

7. En conclusion, le verre de l’amitié 

 

Prise de PV 
Nathalie Landenbergue 


